

Mgr Taché qui devait retourner au Manitoba mardi dernier, a dû retarder son départ de quelques jours. Sa Grandeur a été un peu souffrante ces jours derniers, et n'a pas cru prudent d'entreprendre un si long voyage en chemin de fer. La mort tragique du curé de Régina a affecté beaucoup le vénérable archevêque de St-Boniface, et n'a pas peu contribué à amener la rechute dont il a souffert ces jours derniers.

\* \* \*

Monseigneur l'archevêque de Montréal a rendu visite cette semaine à Mgr I. Wadhams, évêque d'Ogdensburg, dont la santé inspire de sérieuses inquiétudes.

\* \* \*

Monseigneur Riordan, archevêque de San Francisco, fait actuellement construire un séminaire dont le coût s'élèvera à \$300.000.

\* \* \*

Dimanche dernier, belle fête à St-Jean : M. l'abbé J. A. M. Brosseau, enfant de la paroisse, avait le bonheur de monter pour la première fois au saint autel. Il était assisté par M. l'abbé Roux son confrère de collège, comme diacre, et M. l'abbé A. Peladau, comme sous diacre. Le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé F. Aubry, curé de la paroisse, qui a eu de très belles et très pieuses considérations sur le prêtre comme ministre, comme juge et comme soldat. L'auditoire a été profondément impressionné.

Dans la soirée, à l'exercice de l'archiconfrérie, le nouveau prêtre a fait une touchante instruction sur la miséricorde de Marie.

---

## CONSULTATIONS

---

Depuis l'office du matin du Vendredi-Saint jusqu'à celui du Samedi-Saint, le Saint-Sacrement est conservé aussi prudemment que possible ; et l'on se contente de tenir une seule lampe allumée devant le Tabernacle où il repose.

---